



Portada / Forbes Política /

Forbes Staff
septiembre 24, 2024 @ 12:07 pm

La ONU ve extremadamente preocupante la reforma de la Guardia Nacional en México

Los especialistas de las Naciones Unidas señalaron en un pronunciamiento que la modificación constitucional 'alarma' porque podría 'aumentar el riesgo' de abusos contra los derechos humanos, incluyendo tortura, detención arbitraria, desapariciones forzadas y ejecuciones extrajudiciales.



Expertos de la ONU consideraron este martes que es “extremadamente preocupante” la reforma que aprobaría esta semana el Senado para trasladar al Ejército el control de la Guardia Nacional, cuerpo creado por el presidente Andrés Manuel López Obrador con la promesa de mantenerlo civil.

Los especialistas de las Naciones Unidas señalaron en un pronunciamiento que la modificación constitucional “alarma” porque podría “aumentar el riesgo” de abusos contra los derechos humanos, incluyendo tortura, detención arbitraria, desapariciones forzadas y ejecuciones extrajudiciales.

La iniciativa de López Obrador, aprobada la semana pasada por la Cámara de Diputados, busca que la Secretaría de la Defensa Nacional (Sedena) administre la Guardia Nacional, una corporación de seguridad con más de 130,000 elementos que López Obrador creó en 2019.

[La ONU ve extremadamente preocupante la reforma de la Guardia Nacional en México \(forbes.com.mx\)](https://forbes.com.mx)